Le président de Cuba parie sur le renforcement des relations avec le Mexique



Mexico, 1er décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a exprimé l'intérêt de son gouvernement de renforcer et d'élargir les relations avec le Mexique, pays qu'il a qualifié de stratégique pour la plus grande des Antilles.

Peu après son arrivé à Mexico, la capitale, pour assister à la cérémonie d'investiture du président élu, Andrés Manuel López Obrador, Miguel Díaz-Canel a indiqué qu'il transmettra au nouveau chef d'état la disposition de resserrer les liens commerciaux, économiques et d'autres qui unissent historiquement nos deux pays ainsi que de coopérer en faveur de l'intégration de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Il a expliqué les principales tâches dans lesquelles est plongé notre pays au milieu du renforcement du blocus des États-Unis qui tentent par tous les moyens possibles de couper les sources de financement nuisant même à des pays tiers et à des entreprises d'autres pays.

Miguel Díaz-Canel a rencontré aujourd'hui les travailleurs de l'Ambassade de Cuba au Mexique.

Le président cubain est arrivé à la capitale mexicaine en compagnie du ministre des Affaires étrangères de notre pays et il a été accueilli par Lázaro Cardenas, petit-fils de l'ex-président mexicain de même nom

qui était un grand ami de la Révolution Cubaine. Son petit-fils est le chef des assesseurs du président élu, Andrés Manuel López Obrador.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177933-le-president-de-cuba-parie-sur-le-renforcement-des-relations-avec-le-mexique$



Radio Habana Cuba